
 
Protokoll zum Verbandstag 2019 des KLV Stormarn 
 
Termin: Samstag, d. 26.01.2019, 15:00 Uhr 

Tagungsort: Vereinsheim des FC Voran Ohe 

Teilnehmer: Teilnehmerliste beim KLV-Vorsitzenden 

 
 
TOP 1 
Um 15.00 Uhr begrüßt KLV-Vorstand Manfred Hamann die anwesenden Vereins-
vertreter, sowie als Gäste die Vertreterin des SHLV, Ursel Ahnfeldt, den Vertreter 
des KSV Stormarn, Alfred Schmücker, und die Vertreter der Nachbarkreise, Eckart 
Gribkowski (KLV Lübeck), Jürgen Drümmer (KLV Segeberg) und  Ulrich Zunker  
(KLV Herzogtum Lauenburg). 
 
17 Leichtathletikvereine sind dem KLV Stormarn angeschlossen, die Gesamtmit-
gliederzahl entspricht ungefähr dem Vorjahresstand. Alle Kreismeisterschaften 
konnten wie geplant durchgeführt werden und den beteiligten Organisatoren gilt 
großer Dank. 
Anschließend erheben sich alle Anwesenden, um der Sportsfreunde zu gedenken, 
die im vergangenen Jahr von uns gegangen sind.  
Stellvertretend erinnern wir uns an Wolfgang Schaarschmidt vom SV Großhansdorf, 
der im Alter von 82 Jahren verstorben ist und den wir als unermüdlichen 
Leichtathleten und Langstreckenläufer in Erinnerung behalten. 
 
Unterbrechung der Tagesordnung für das gemeinsame Kaffeetrinken, das wiederum 
von Kornelia Nacke und ihrem Team vorbereitet war. 
 
Um 15:40 wird die Sitzung fortgesetzt mit den Grußworten der Gäste. 
Ursel Ahnfeldt berichtet von der Arbeit des SHLV. Das gemeinsame Training der 
Jugendlichen in den Stützpunkten erweist sich als sehr motivierend und die geplante 
Leichtathletikhalle auf dem Uni-Gelände in Kiel wird sehnsüchtig erwartet, vor allem 
für das Wintertraining. 
Am 29./30.6.19 richtet der SHLV die NDM Jugend aus. Mangels eigener Anlage wird 
die Jahnkampfbahn hierfür genutzt.  
Alfred Schmücker erläutert geplante Aktionen des KSV, z.B. die „lange Nacht des 
Sports“ am 30.8.2019. Der Jugendvorstand des KSV ist wieder vollständig und 
organisiert ein Informationstreffen für alle Interessierten am 2.3.2019, von 10:00 
bis12:00 Uhr in Schachts Gasthof, Rohlfshagen. 
Eckart Gribkowski erinnert an die KARI-Obmann-Ausbildung in Lübeck am 28.4.2019 
und die geplanten Läuferabende am 13.9. und 20.9.19. 
 Außerdem weist er auf die mobile elektronische Zeitmessanlage beim VfL OD hin. 
Volker Brümmer (KLV HL) steht zur Unterstützung bereit. 
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TOP 2 
Die Tagesordnung wird genehmigt.  
Folgende Änderungen im Protokoll vom 27.1.2018 wurden beschlossen: 
Zu Top 9 – Katrin Stock wurde als Kassenwartin wiedergewählt. 
Zu TOP 10  und TOP 11 – Die erwähnten Jahreszahlen wurden berichtigt, statt 2017 
muss es 2018 heißen. 
 
TOP 3 / 4 
Die schriftlichen Berichte der Vorstandsmitglieder wurden zur Kenntnis genommen. 
Hubert Woelki bittet noch einmal, die vom SHLV übermittelten Kampfrichterlisten zu 
aktualisieren und dann an ihn, als Kampfrichterwart, zurückzusenden. 
 
TOP 5 
Die Feststellung der Stimmberechtigten übernimmt der Ehrenvorsitzende Siegfried 
Zota. Insgesamt ergeben sich 27 Stimmen (18 entfallen auf die anwesenden Vereine 
und 9 auf den KLV-Vorstand). 
 
TOP 6 
Katrin Stock erläutert den Kassenbericht 2018. Die Ausgaben und Einnahmen lagen 
im vorgesehenen Bereich. Es konnten weiterhin Rücklagen gebildet werden. 
 
TOP 7 
Urte Dittmer und Klaus-Michael Rück haben die Kasse geprüft und für fehlerfrei erklärt. 
 
TOP 8 
Urte Dittmer bittet die Stimmberechtigten, die Kassenwartin und den gesamten 
Vorstand zu entlasten. Die Entlastung erfolgt einstimmig. 
 
TOP 9  

a) Der bisherige 2.Vorsitzende, Ralph Otto, steht für eine neue Amtszeit nicht zur 
Verfügung. Heiner Bock erklärt sich zur Übernahme des Amtes bereit und wird 
ohne Gegenstimme gewählt. 

b) Katrin Stock wird für weitere  2 Jahre im Amt bestätigt. Aufgrund der neuen 
KLV-Geschäftsordnung findet die Wahl des Kassenwartes in jeweils ungeraden 
Jahren statt. 

c) Traute Dieterich wird als Schriftwartin wiedergewählt. 
d) Für den Bereich EDV- und Mehrkampfwart stellt sich Mathias Brock zur 

Verfügung und wird  ohne Gegenstimme gewählt.  
e) Kornelia Nacke wird als Jugend-/Schülerwartin wiedergewählt. 
f) Als neue Kassenprüferin stellt sich Melanie Wingerath zur Verfügung und wird 

ohne Gegenstimme gewählt. 
Für Ralph Otto gibt es ein Präsent als Dankeschön für die im KLV-Vorstand vielfältig 
geleistete Arbeit. 
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TOP 10 
Katrin Stock erläutert den Haushaltsvoranschlag 2019 (siehe Verbandsbroschüre). 
Nach kurzer Aussprache wird der Plan einstimmig angenommen.  
 
TOP 11 
In Ergänzung zum Terminplan 2019 (s. S.14 Broschüre) soll eventuell ein 10 km-
Straßenlauf angeboten werden. Der JuS Fischbek hat seine Bereitschaft zur 
Durchführung erklärt, aber Einzelheiten müssen noch geklärt werden. Sportwart 
Thomas Claus hat sich vor Ort bereits um die Streckenführung gekümmert. Nähere 
Angaben folgen so bald wie möglich. 
Zum KM Mehrkampf am 22.9.19: Sollte der Sportplatz in Ahrensburg nicht zu nutzen 
sein, würde Reinbek/Ohe die Durchführung übernehmen. 
Für den Schülercup müsste ein alternativer Austragungsort gefunden werden. 
 
TOP 12 
Der TSV Trittau verfügt über eine neue Hochsprunganlage. 
E. Gribkowski weist auf die mitgebrachten Broschüren „Laufen in Schleswig-Holstein 
2019“ hin und bittet um Verteilung an Interessierte. 
 

Ende der Sitzung: 17:20 Uhr 
 
 
 
 
 
  gez. Traute Dieterich                        Manfred Hamann 
         (Schriftwartin)       (1.Vorsitzender) 
 

 
      


